



CONCLUSIÓN

Hoy en día resulta cada vez más difícil encontrar lugares que cumplan con los requerimientos básicos que debe contener un parque recreativo, puesto que la mayoría de ellos carecen de un adecuado diseño, mantenimiento y atención.

Este problema afecta directamente a los habitantes de la ciudad de Hermosillo, la cual cuenta con escasos lugares para relajarse, descansar o practicar algún deporte, llevando ello a una importante demanda de parques cada vez más seguros y con un mejor servicio, para lo cual es necesario el establecimiento de propuestas que correspondan a las diferentes necesidades contenidas en cada caso particular, de tal manera que se generen soluciones lógicas en aspectos tanto económicos como de calidad, manteniendo un constante flujo de inversión dedicada a éstos sitios, sin sacrificar aspectos que les aportan diferentes virtudes y cualidades, beneficiando directamente tanto al usuario, como también al resto de los habitantes de la ciudad.

Con el desarrollo del tema propuesto se logra establecer una solución a dicha problemática, supliendo las necesidades presentes en el actual funcionamiento y distribución, manteniendo diferentes aspectos de carácter histórico y socialmente significativos, procurando un moderado a bajo impacto en términos económicos, sociales y ambientales.

Además de las diferentes contribuciones que se aportan a una localidad mediante un buen diseño y distribución de sus espacios de esparcimiento y recreación, también se logra inducir un sentido de pertenencia y cuidado en sus usuarios, provocando un avance positivo en términos de mantenimiento, limpieza, utilización, orden y calidad de servicio del lugar, lo que conlleva a la optimización y longevidad de todos los elementos constituyentes del sitio.